Hoy en



Clausúrase Congreso Ginecológico

El Dr. Melvin Hernández, presidente de la Sociedad de Ginecología y Obstetricia, clausura el 5o. Congreso Nacional sobre Ginecología y Obstetricia". Participaron destacados profesionales de Centro América, México, Estados Unidos y España.

Fundan asociación secretarial de UES

Secretarias de la Universidad de El Salvador comunican que está tomando cuerpo el proyecto de organizar la Asociación Secretarial de dicho centro de estudios. Se ha integrado una comisión provisional, encargada de realizar las gestiones iniciales. La naciente organización, será exclusivamente de servicio gremial y no tendrá lazos ni compromisos políticos de ninguna clase. (Inf. en Página 3).

Dr. Melvin Hernández

Inician Hogar del Niño Minusválido

El padre franciscano Vito Guarato, exhorta al pueblo salvadoreño a identificarse con la construcción del Hogar del Niño Munusválido Abandonado, cuyos trabajos fueron inaugurados el sábado anterior. (Información en Pag. 19).

Arzobispo condena vandalismo y bombas

El Arzobispo de San Salvador Monseñor Rivera Damas, en su homilía de ayer en la Iglesia Catedral, condenó los actos violentos ocurridos últimamente como los coches bombas y las acciones vandálicas que grupos violentos protagonizaron en San Salvador quemando vehículos y saqueando comercios. (Inf. en Página 3).

Problemática del periodismo Mesa redonda para discutir la problemática del periodismo en El Salvador, realizaron el fin de semana en el Hotel Camino Real, los periodistas Charles H. Green y Gerardo Bolaños, del programa de capacitación del periodismo en América Central, de la Universidad Internacional de Florida. (Inf. en Página 3).

Fe, voluntad, disciplina y servicio

Don Baltasar Llort, dijo ayer que más de quinientos guardavidas de la Cruz Roja Salvadorena, anualmente expresan su fe, voluntad, disciplina y anhelo de prestar servicios gratuitos al pueblo salvadoreño, durante la temporada de Semana Santa en todos los balnearios habilitados, y en cualesquier eventualidad en el resto del año.



Padre Vito Guarato



Don Baltasar Llort

Editorial

Sin acuerdos, pero sin ruptura La reunión de México entre los partidos políticos y el FMLN ha dejado muchas cosas a la vista. En lo que se refiere a los partidos, demostró que éstos son capaces de una actitud de realismo conjunto, aun en plena campaña electoral, a pesar de los distanciamientos ideológicos y personales, manteniendo su actuación dentro de los límites de sus posibilidades; aunque también es cierto que esa prudencia está determinada por el propósito de no perder clientela electoral. Los partidos se han comprometido a gestionar una pronta reunión del FMLN, con los más altos organismos gubernamentales, lo que podría abrir una oportunidad de intercambios más consistentes, ya que son esos organismos los que efectivamente pueden tomar decisiones sobre el marco de incorporación de los alzados en armas al proceso democrático en marcha. (Inf. en Pág.7).

Un día en nuestra historia

Autoridades abordan problema de quemas

(Jueves 27 de febrero de 1964). El problema de las quemas sigue llamando la atención de las autoridades. Se están llevando a cabo reuniones de alcaldes en todas las cabeceras departamentales de la República en las cuales se está tratando el problema mencionado, en busca de la sustitución de esta práctica nociva y peligrosa, por la incorporación de los rastrojos y malezas. En estas reuniones participan representantes de la Asociación "Amigos de la Tierra" y del Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Sociales / 8-38 Cartas a Maria / 22 La Cámara / 40 Platillos / 40 Horóscopo / 44

Cómicos / 46-48 Clasificados / 49-60 Indicador / 61 Cines / 61-63

Declara en torno a muerte arzobispo

El Viceministro de Comunicaciones, Lic. Gerardo Lechevallier, no aportó mayores pruebas en el caso de

monseñor Oscar Arnulfo Romero. El funcionario, haciendo uso del fuero que le confiere el cargo, envió al Juzgado Cuarto de lo Penal su declaración jurada, solicitada con anterioridad por el citado tribunal con el propósito de que presentara las prue-bas que sobre el caso podría tener.

"Todas las pruebas que poseo sobre el caso son del dominio público y por "vox populi" se sabe perfectamente

quien ordenó el asesinato del Arzobis-po de San Salvador", expresó en su declaración el profesional, quien corroboró las pruebas presentadas en programas telivisivos por la Comisión Investigadora de Hechos Delictivos.

Añadió, que la Comisión en sus investigaciones y contando con la co-laboración del motorista y testigo Amado Antonio Garay, logró identificar al Dr. Héctor Antonio Regalado como uno de los principales sospechosos de ser asesino de monseñor Romero.

Más de 500 jóvenes en Paso del Hombre

Rotundo éxito alcanzó aver El Paso del Hombre, bajo la nominación "125 Años, Manos a la Obra y Todavía Sirviendo", refiriéndose a los ciento veinticinco años de la fundación de la Cruz Roja mundial.

El Paso del Hombre, anualmente se lleva a cabo el último domingo de febrero, cuando la Semana Santa se celebra en marzo, y en este mes, cuando se celebra en abril.

En ninguna parte del mundo se lle-

de El Paso del Hombre, que compren-de un recorrido a nado, de 21 kilómetros, desde el balneario El Obispo, propiamente desde el Turicentro del Puerto de La Libertad, hasta el balneario de El Majahual.

Siete kilómetros hacia mar afuera, otros siete a lo largo, hasta la altura de El Majahual, y siete de salida a tierra firme.

Ven importancia de vacunación infantil

Están en su fase final los preparativos del caso para llevar a cabo el próximo domingo 5, la Primera Campaña Nacional de Vacunación del corriente

Informaron personas responsables de esa actividad médica, que se están ultimando los detalles a fin de que el personal médico y paramédico que intervendrá en la mencionada campaña pueda desarrollar plenamente su labor de vacunación de niños menores y en especial niños de menos de un año

Se desplegará una particular atención en aquellas áreas rurales en donde los servicios médicos y de medicina preventiva no están al alcance de la población.

Los informantes hacen un llamado a los grupos guerrilleros para que cesen sus hostilidades; que respeten a los vacunadores y demás responsables de la campaña y que de ninguna manera propicien actos que puedan poner en peligro su seguridad personal.



BANDERILLAZO. Don Teófilo Simán, presidente del Consejo Supremo de la Cruz Roja Salvadoreña, dio el banderillazo de salida hacia mar afue-

ra a más de quinientos guardavidas participantes en El Paso del Hombre, con un recorrido a nado, de 21 kilóme tros, de la Playa El Obispo a El Majahyal, Puerto de La Libertad